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RÉSUMÉ
La Convention relative aux droits des personnes handicapées a une très grande influence sur le droit 
japonais et sur les politiques menées dans le pays pour les personnes en situation de handicap. Dans 
les années 2010, le Japon a voté ou modifié plusieurs lois pour ratifier cette Convention. De ce fait, 
les conditions de vie des personnes en situation de handicap s’améliorent progressivement, grâce aux 
nouvelles mesures introduites par ces lois. Le présent article examinera une partie de ces mesures, tant 
sous l’angle de l’histoire du droit japonais qu’au regard du concept clé de société cohésive.

MOTS-CLÉS : Droit du handicap au Japon, Convention relative aux droits des personnes 
            handicapées, société cohésive (kyouseï shakaï), personnes handicapées,  
                         protection sociale, emploi, non-discrimination..

ABSTRACT
The Convention on the Rights of Persons with Disabilities has a very strong influence on Japanese law 
and policy for persons with disabilities. Japan has already established or amended several laws to ratify 
this Convention in the 2010s. As a result, the living conditions of people with disabilities are gradually 
improving thanks to the new measures introduced by these laws. We present some of these measures 
in this article, while also looking back at the history and mentioning the key concept of cohesive society.
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                           Social Protection, Employment, Non-Discrimination.
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